

LAMPIRAN

1. Lampiran Keterangan Riset Objek Penelitian



Jakarta, 21 Juni 2023

Nomor : 81-65/SP/KAPRODI-IF/FASILKOM/UEU/EXT/VI/2023
 Lampiran : -
 Perihal : Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian

Kepada Yth Adam Ismail - Owner Biostuff.id
 Jl. Kp. Sumur Utara,
 RT.10/10/RW.No.54, Klender, Kec. Duren Sawit,
 Kota Jakarta Timur, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 13440

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan mata kuliah Skripsi/Tugas Akhir yang memerlukan data dan informasi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Program Studi Teknik Informatika, bersama ini kami sampaikan bahwa mahasiswa kami bermaksud untuk mencari beberapa data / informasi. Adapun nama mahasiswa tersebut adalah :

NIM	Nama	No HP	Judul
20190801087	Yusuf Aminu	081388367927	Penggunaan Algoritma Collaborative Filtering Pada Aplikasi E-Commerce Berbasis Website

Kami berharap Bapak/Ibu memberikan izin pengambilan data untuk Mahasiswa tersebut.

Demikianlah atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih

Hormat kami,



M. Bahrul Ulum, S.Kom, M.Kom
 Kaprodi Teknik Informatika

C.c : 1. Arsip

Note : pada saat pengambilan data bisa mengikuti protokol covid (memakai masker, handsanitizer dan pengecekan suhu tubuh, dan sangat disarankan untuk mengambil data secara online).

2. Hasil Wawancara

Wawancara		
No	Pertanyaan	Hasil Wawancara
1.	Bagaimana cara Biostuff.id merekomendasikan produk kepada <i>customer</i> pada saat ini?	Sampai saat ini Biostuff masih menggunakan rekomendasi produk secara <i>random</i> atau acak.
2.	Bagaimana menurut anda jika saya ingin menerapkan algoritma <i>user collaborative filtering</i> pada sistem rekomendasi anda?	Jika itu menunjang untuk meningkatkan penjualan dan kepuasan pembeli saya sangat mendukungnya.
3.	Apakah ada data dari database <i>website</i> Biostuff yang dapat saya gunakan untuk mengolahnya menjadi sistem rekomendasi ini?	Tentunya ada, data yang saya miliki yaitu hanya 16 barang / produk, 10 <i>user</i> , dan juga masing masing <i>user</i> memberikan <i>rating</i> terhadap 8 produk yang berbeda. Karena pada saat ini <i>website</i> Biostuff dalam tahap perbaikan untuk memperbagus tampilan dan sistem, jika sistem rekomendasi ini selesai pada waktu yang tepat, mungkin saya bersedia untuk memakai sistem rekomendasi tersebut.

Lampiran 2 Hasil Wawancara